## Virtuelle 360-Grad-Rundgänge - mittels Giveaway Cardboards – jederzeit möglich

## 3D-Einblicke von Zuhause aus in unsere Schule möglich

Am Samstag, den 16.11.24 öffneten wir im Rahmen des Informationstages unsere Türen. Im Zentrum der Anfragen standen die Schulformen Berufliches Gymnasium und die Fachoberschule.

Die Schwerpunkte Erziehungswissenschaft, Gesundheit sowie Wirtschaft und Verwaltung im Beruflichen Gymnasium wurden im Rahmen eines Gallery-Walk vorgestellt. Das Interesse an den Studiengängen Medizin und Psychologie war dabei besonders groß. Viele Eltern und ihre Kinder versprechen sich von dem Besuch des Beruflichen Gymnasiums im Bereich Gesundheit und Erziehungswissenschaft einen Wissensvorsprung und damit einen besseren Einstieg in die Studienfächer Medizin und Psychologie, so die Lehrkräfte Annabell Jacobs und Tobias Streng.

Der Einsatz von VR-Brillen, die besonders in den Bereichen Fremdsprachen sowie Wirtschaft und Gesundheit für den Unterricht genutzt werden, waren für viele Besucher eine interessante Erfahrung.

Auch die virtuellen 360-Grad-Rundgänge durch die Schule - mittels Giveaway Cardboards - waren für die Besucher eine innovative Erfahrung, die auch von Zuhause einen 3D-Einblick in unsere Schule, ganz unabhängig vom Infotag, zulassen.

## Rundgänge ermöglichten Einblicke in unser vielfältiges Angebot

Unser Angebot an Sprachreisen, zum Beispiel nach Argentinien, naturwissenschaftliche Versuche, der schuleigene Kiosk und eine Wandelausstellung des Dialogischen Religions- und Ethikunterrichts wurden in Form analoger Rundgänge präsentiert.

Victoria La Cognata und Natasha Klingebiel stellten den Schulsanitätsdienst vor. Sie präsentierten verschiedene erste Hilfe - Maßnahmen, wie z.B. die Herz-Lungen-Wiederbelebung anhand einer Puppe. Auch das Messen des Blutdruckes und das richtige Anlegen eines Verbandes wurde von den Schülerinnen aus dem Beruflichen Gymnasium demonstriert.

Frau Dr. Frank, Abteilungsleiterin der Fachoberschule, war von der Resonanz auf das Informations- und Beratungsangebot der Fachoberschule angetan.

Der Schwerpunkt Gesundheit wurde besonders stark nachgefragt. Etliche Schüler verspüren offensichtlich das Bedürfnis, sich den Bereichen Pflege und Versorgung von Menschen einzubringen und hatten dazu viele Fragen, so Frau Dr. Frank.

## Schulband sorgte für das Begleitprogramm

Für die musikalische Begleitung des Informationstages sorgte unsere Schulband. Die Band präsentierte eine Auswahl aus dem aktuellem Programm. Die Besucher applaudierten zu den Songs von Robbie Williams, den Red Hot Chili Peppers und anderen Rockgrößen. Somit trug unsere Schulband auch dazu bei, dass aus dem Informationstag ein gelungenes Event wurde.